



Las mujeres dentro de la historia y la historia de las mujeres

Entrevista a la historiadora Margarita Iglesias

Por Camilo Quezada (Segundo Año Magíster en Economía)
y Pedro Roje (Egresado Ingeniería Comercial Mención Economía)

Muchas, desde lo "grande", los famosos personajes como las mujeres como "testigo", la palabra "mujer" tiene un significado: un hombre subyugado por su poder o está muy de muerte; tenemos una mujer presidente (la presidenta), los hombres en muchos hogares llevan los pañales y incluso tienen la posibilidad de optar a un pastelito desde el 2005. Sin embargo, si nos olvidamos de estos argumentos sacrificados, se tiene que realmente está lejos de ser rosado, ya que muchas veces poco concuerda de sus reales dimensiones.

Es así contra los motivos en esta sección de entrevistar a Margarita Iglesias, excepto en estudios de género, para entender el rol de la mujer dentro de la historia y el presente, y sus conflictos con el aún poderoso machismo. Además, es mejor poder conectar las escritas hipótesis en torno a la feminidad y el "machismo" no que sea cuestionar la fuerza en el mundo actual.

MATERNIDAD Y ROLES DE LA MUJER

¿Qué entiende usted por maternidad?
Hay varias historias respecto a demostrar que la maternidad es un constructo social; visto el colapso en el mundo, hasta a decir que sea una condición natural de las mujeres.

Hasta ahora todo indica que el incesante instinto materno es una edu-



Licenciada en Humanidades con mención en Historia (1985) y Magíster en Historia (1988) por la Universidad de París VII, Jussieu. Profesora del Centro de Estudios de Género y Cultura en América Latina de la facultad de humanidades de la Universidad de Chile. Su área de interés principal es la Historia de las Mujeres en la época colonial. En su trabajo intenta desmontar el discurso de la historiografía tradicional (y masculina) sobre la mujer como sujeto subordinado; por el contrario, Margarita Iglesias nos revela a unas mujeres coloniales activas y creadoras.

cación desde chiquitita. A las niñas hasta el día de hoy, si ustedes se fijan, ¿Qué se les regala desde que empiezan a nacer? ¿Cuáles son los juguetes de torso a la cuna? ¿Cuáles son los juguetes en la primera edad? O sea, el caso más típico, y yo veo que ya está siendo un poquito sobre pasado por esta era de las tecnologías, era el aro y la joya, las muñecas, y las peluchas. Yo creo todavía que todo eso tiene mucho, mucho de presencia en

los regalos; se va educando diferente de niñez desde el nacimiento.

Hay alguna diferencia biológica, instintiva, entre el hombre y la mujer, o no... que justifique en cierta medida una represión de roles; por ejemplo, la mujer, la enfermera, y el hombre, la pelota. Y, por otro lado, se ha creído que existían que haya diferencias entre mujeres y hombres; por ejemplo que la mujer sea un personaje de mujer, y el hombre, uno de hombre.

Las mujeres dentro de la historia y la historia dentro de las mujeres (entrevista) [artículo] Carmen Quezada y Pedro Roje.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Roje, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las mujeres dentro de la historia y la historia dentro de las mujeres (entrevista) [artículo] Carmen Quezada y Pedro Roje.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)